

Fecha 25.08.2015	Sección Primera	Página pp
----------------------------	---------------------------	---------------------

Falla conectividad a México Conectado

VANIA GUERRERO

Navegar en internet a través de México Conectado resulta una tarea difícil.

Así lo reveló un ejercicio realizado por Grupo Reforma en 34 escuelas y bibliotecas del Distrito Federal, Monterrey y Guadalajara que cuentan con este servicio.

En el ejercicio se buscó acceder al servicio de manera externa o pública, pero sólo en 41 por ciento de estas escuelas y bibliotecas se logró la conexión a internet.

México Conectado es un proyecto federal que, según su propia definición, provee conectividad en sitios y espacios públicos, tales como escuelas,

centros de salud, bibliotecas, centros comunitarios o parques en todo el País.

El mismo busca que, por ejemplo, estudiantes y maestros tengan acceso a la banda ancha en su escuela o universidad.

La ciudad con mayor número de accesos en la prueba realizada fue el Distrito Federal, con seis escuelas y una biblioteca, en las que se pudo realizar una navegación que incluyó el envío de correos electrónicos con archivos adjuntos, la entrada a diversas páginas de internet, la revisión de algunas redes sociales e incluso la realización de diversas pruebas de velocidad mediante la aplicación SpeedTest.

En Guadalajara, sólo se logró acceder a la red y hacer este tipo de pruebas en 4 de 10 escuelas; mientras que en Monterrey únicamente se pudo navegar en 3 de 12 instituciones educativas.

Hasta el momento, México Conectado cuenta con más de 65 mil sitios instalados en el País, pero la mayor parte de ellos, casi 50 mil, son centros educativos (escuelas, universidades, centros de investigación o bibliotecas).

Para finales de 2015 se espera que el número total de sitios conectados llegue a los 100 mil.

CON INFORMACIÓN DE ALEJANDRA BUENDÍA Y PAOLA CASTILLO

